



Bundesvereinigung Aufmerksamkeitsstörung Deutschland e.V.

BVAD, Kaiser-Otto-Straße 58a, 50259 Pulheim

zentrales adhs-netz
Uniklinik Köln
Robert-Koch-Straße 10
50931 Köln

2.Vorsitzender
Eckhard Barth
Kaiser-Otto-Straße 58a
50259 Pulheim
02234/89490
ebarth3123@aol.com

Geschäftszeichen: ec-ba

29. März 2013

Stellungnahme zur Tätigkeit des zentralen adhs-netzes 2012

Sehr geehrte Damen,
sehr geehrte Herren,

die Klischees sind schnell bei der Hand: Wenn das Nachbarskind ADHS hat, haben es die Eltern zu viel mit dem Computer spielen lassen. Gerade im vergangenen Jahr wurde in der Öffentlichkeit sehr kontrovers zum Thema Aufmerksamkeitsdefizit /Hyperaktivitätsstörung (ADHS) diskutiert. Vorurteile – wie erwähnt - wurden hochgespielt und Lösungen mit (zum Teil) haarsträubenden Therapien angeboten.

Vor diesem Hintergrund belegt die Tätigkeit des zentralen adhs-netzes sehr deutlich, wie wichtig es ist, neben der wissenschaftlichen Darstellung des Krankheitsbildes ADHS, auf gesellschaftlicher, bzw. zwischenmenschlicher Ebene sachorientiert zu diskutieren. Die Zusammenarbeit mit regionalen ADHS-Netzen, Berufs-, Fach- und Selbsthilfeverbänden ist dabei sehr wichtig. Somit ist die Erweiterung des Websiteangebots zeitgemäß, da mit Hilfe dieses Mediums Personen erreicht werden, die mittels klassischer Informationskanäle in vielen Fällen nicht angesprochen werden.

Aus diesem Grunde bedankt sich die BVAD im Namen ihrer Mitgliedsvereine bei der Leistungsgruppe des adhs-Netzes für die im vergangenen Jahr geleistete Arbeit und wünscht allen Aktiven für 2013 und darüber hinaus viel Erfolg bei der Umsetzung geplanter Vorhaben.

Mit freundlichen Grüßen
Bundesvereinigung
Aufmerksamkeitsstörung Deutschland

Eckhard Barth